



羅針盤Ⅱ 第3号



兵庫県立香寺高等学校 53回生 年次通信

令和6年5月22日

一生懸命

1組担任

人は一生懸命な人が大好きです。人は一生懸命な人を応援します。

人は一生懸命な人に感動します。うまくいってほしいと願い、応援したくなります。

一生懸命な人は、ただ夢を語るだけでなく、実際に行動に移して本気で夢を叶えるために物事に取り組んでいる人です。始まりは今です。

昔、誰かが書いたこの文章を見て、頑張ることができました。53回生のみんなには勉強、部活動、学校行事など、いろんなことに一生懸命取り組んでほしいと思っています。それぞれいろんな思いをもって生活をしているでしょうが、自分に合ったことを見つけて前向きに過ごしてほしいです。3年後にみんなが笑って卒業できることを願っています。



6月行事予定

- 6月1日(土) 英検1次
- 6月3日(月)～6月21日(金) 公開授業週間
- 6月5日(水) 職業人座談会(5,6限)
- 6月12日(水) 合唱コンクール予選(5,6限)
- 6月14日(金) 合唱コンクール決勝(5,6限)
第1回漢検(放課後)
- 6月18日(火) 1年次耳鼻科検診(2,3限)
- 6月28日(金)～7月4日(木) 期末考査

【遅刻・欠席連絡について】

香寺高校は8:30より朝のSHRが始まります。
また、8:25までに校門を通らなければ、校門遅刻になりますので注意してください。

お子様が欠席・遅刻する場合は、必ず保護者の方より学校へお電話にてご連絡ください。

兵庫県立香寺高等学校

〒679-2163 姫路市香寺町土師547
電話 (079) 232-0048

【香寺高校ホームページについて】

アドレス : <http://www.hyogo-c.ed.jp/~koderahs>

香寺高校ホームページは右記のQRコードでもご覧いただけます。

警報発令時の連絡や、各種書類のダウンロードが可能ですので、ぜひご活用ください◎



★5月24日(金) 夏服販売 7時30分から。場所昇降口、事前に代金の封筒を配布します。



寺フェスに参加して

1組 生徒

香寺高校に入学し、初めて寺フェスに参加しましたが、たくさんの生徒が積極的に参加し、盛り上がっている様子が一番印象に残りました。生徒会執行部の先輩方や文化部の先輩方、2、3年の先輩方が寺フェスのために団結し、準備してきたことがよく伝わりました。私はお客さんとして参加しましたが、来年は、今の先輩方がつくり上げた寺フェスよりも、数段上に上がった寺フェスをつくり上げたいです。

3組 生徒

私たちにとって初めての寺フェスでした。吹奏楽の演奏や K-1 などでは観客がペンライトを持って盛り上げるなど全体が一つになってつくり上げているように感じました。また3年生の模擬店はどのクラスも行列ができるほどの美味しさで作っている姿がとてもかっこよかったです。2年生のフォトスポットでは色々なバージョンで写真が撮れて飾りつけも素晴らしかったです。来年の出し物に向けてのイメージがつく経験となりました。

5組 生徒

色々なパフォーマンスがあつてとても面白かったです。とくに印象に残っているのは書道部のパフォーマンスです。あんな大きな筆で書いているのにとっても美しくきれいでした。他にも中庭でいろいろな種類の食べ物を友達と一緒に食べる時間は最高でした。とても面白くて、楽しかったので来年も期待が高まっています。

2組 生徒

初めて寺フェスに参加して、高校の文化祭のすごさがわかりました。中学校まではなかった先輩達のダンスや部活動の発表や、模擬店など楽しいプログラムが沢山ありました。私たち1年次は参加するだけでしたが、先輩達が全体を盛り上げてくれてより楽しむことができました。来年からは今年の先輩達に学んだことを生かし、学校全体を盛り上げていきたいと思います。

4組 生徒

寺フェスに初めて参加して、まず先輩たちの熱量に圧倒されました。K-1では、女の子のダンスがとても可愛くて、あこがれました。3年生の出店では、どの組も完成度が高かったです。フォトスポットはキラキラしていて活気がありました。クラスの子たちの仲も深まって、とても楽しい1日になりました。来年がとても楽しみです。K-1に出たいです。

4月26日(金) 寺フェスの様子

